
Siamo Piccoli 

 

Mai come quest’anno, dopo le ultime esperienze di salute, 

mi sono reso conto dei miei limiti,  

fisici e spirituali. 

 

Si, è vero: non siamo niente senza Dio. 

 

E, se non moriamo adesso, lo sarà fra 10, 20, 30 anni, 

ma succederà comunque. 

 

C’è bisogno di prepararci – allora –  

c’è bisogno di risorgere dentro, 

ancor prima di morire fuori. 

 

 
 

“Il Signore fa morire e fa vivere, scendere agli inferi e risalire.     
Il Signore rende povero e arricchisce, abbassa ed esalta. (…)  

perché al Signore appartengono i cardini della terra e su di essi fa poggiare il mondo. (…)  
certo non prevarrà l'uomo malgrado la sua forza”. (1 Sam 2,6) 

 

 

 
 

Dobbiamo impegnarci – allora - dobbiamo farcela: 

trovare, o ritrovare la Fede. 

 

 Possiamo risorgere dentro, ancor prima di morire fuori. 

 

Buona Pasqua 2012 a tutti 
Mauro Bertocchini  

e famiglia 


